

創立74周年
令和6年度4月号



咲かせよう大正の花

つなげよう大正の未来

台東区立大正幼稚園

HP: <https://taito.ed.jp/swas/index.php?id=1380011>



桜咲く入園式

園長 北村 恵

70周年記念植樹のソメイヨシノが、今年も数輪ですが可愛い花を咲かせてくれています。寒い日が多かった3月でしたが、そのおかげで、久しぶりに始業式、入園式まで大正小学校玄関前の桜も見られそうです。入園・進級する子供たちをお祝いするかのよう、チューリップやムスカリの花も園庭に美しく並んでいます。

今年度大正幼稚園は、令和5・6年度台東区教育委員会研究協力園として「だいじょうぶ！ きっと できる♡」～自分なりに困難を乗り越えようとする幼児を育てる～をテーマに、2年間の研究成果を12月12日(木)に発表します。保護者・地域の皆様方にご協力いただくことも多くあるかと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。

令和6年度は、年少うさぎ組5名、年中ぱんだ組10名、年長ぞう組14名、合計29名でのスタートとなりました。園児数は少ないですがその利点を生かし、幼児一人一人を丁寧に受け止めながら、自分なりに課題を乗り越えようとする姿を教職員全員で支えていきたいと思っています。今年度は以下のような重点目標を掲げ、教育保育を行ってまいります

<令和6年度の重点目標>

台東区教育委員会研究協力園として、「だいじょうぶ！ きっと できる」～自分なりに困難を乗り越えようとする幼児を育てる～をテーマに研究発表を行う。そのために、一人一人の幼児理解を丁寧に行うとともに、個の課題を教職員間で共通理解し、課題を乗り越えていこうとする姿を支える援助や環境の工夫について研究を深めていく。また、保護者と一緒に、幼児の課題について共有し、乗り越えようとする姿を一緒に支えることで、安心して子育てしたり、我が子の成長を感じたりできるようにする。

今年度は、プレりす組、なかよしクラブの回数を増やし、カンガルーステーション事業も継続していきます。また、園庭開放の回数をさらに増やす予定にしています。子育て支援のセンター的役割を担うことで、大正幼稚園の存在を広く地域に知ってもらい、幼児期の教育の大切さを理解していただくとともに、入園希望者がさらに増えるよう努力していきます。

大正幼稚園がますます発展し、地域・保護者の方に必要とされる幼稚園となるよう、教職員一同、力を合わせていきたいと思っています。

今年度も本園の教育活動への、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。